

Einladung zur Filmreihe HINGESEHEN:

"Kopfüber" am 12. November im Filmtheater Schauburg

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 12. November setzt der Lokale Agenda 21 für Dresden e. v. seine Filmreihe HINGESEHEN im Filmtheater Schauburg fort. Gezeigt wird in Kooperation mit dem Landeselternrat Sachsen und dem Filmtheater Schauburg der Film "Kopfüber", Regie: Bernd Sahling zum Thema ADHS. Im Anschluss an die Filmvorführung besteht die Gelegenheit mit Frau Dr. Astrid Grüttner, Leiterin des Ausschusses zur Förderung von Kinder mit Entwicklungsbesonderheiten im Landeselternrat Sachsen und Herrn Karsten Seifert, Elterninitiative gegen Bildungskürzungen "ApfelundEi" ins Gespräch zu kommen.

KOPFÜBER (D, 2013, Regie: Bernd Sahling)

Mittwoch, 12. November, 20 Uhr

Filmtheater SCHAUBURG

Filmpate: www.apfelundei.org und Landeselternrat Sachsen

Eintritt: 6,- Euro / ermäßigt: 5,- Euro

Filminhalt: Ein mit dokumentarischen Mitteln höchst glaubwürdig erzähltes Drama über einen unter ADHS leidenden Jungen, in dem das Für und Wider einer Behandlung durch Retalin zur Diskussion gestellt wird. Aufmerksamkeitsdefizit-Hyperaktivitätsstörung kurz ADHS ist eine jener neuen Zivilisationskrankheiten, die gerne vorschnell mit dem Medikament Retalin bekämpft wird. Bernd Sahling stellt in "Kopfüber" zur Diskussion, ob Kinder, die an dieser Störung leiden, Tabletten nehmen sollten oder nicht. Dabei nähert sich der Regisseur dem Thema auf dokumentarische Weise, schildert den Alltag von Sascha, der nicht lesen und schreiben kann, dafür aber klaut, manchmal herumbrüllt und zuweilen unvermittelt einen Tobsuchtsanfall bekommt. Im Anschluss an den Film werden die Gäste diskutieren und für Fragen aus dem Publikum zur Verfügung stehen. Mehr zum Film unter <http://www.kopfüber-derfilm.de/>

In der Reihe HINGESEHEN werden schwerpunktmäßig Spiel- und Dokumentarfilme zu sozialen, ökologischen und ökonomischen Auswirkungen der Globalisierung, Problemen einer multikulturellen Gesellschaft, zur Gesundheit der Menschen sowie zu Themen des Umwelt- und Artenschutzes gezeigt.

Mit freundlichen Grüßen

der Landeselternrat Sachsen, Apfel & Ei und das Agenda 21-Team

